
Réunion du Conseil d’administration 
 

 
Samedi 5 avril 2025 

Skype 
 

 
 
Présent.e.s : 
 
Bureau : Pierre Scheips (Master 2), Loïc Bourges (Diplômé), Margaux Prost (Master 1), Ella 
Vailleau (Master 1).  
 
Conseil d’administration : Raphaël Lossier (Master 2), Clémentine Lauzier (Master 2). 
 
Présents : 3 membres du bureau et 3 membres du CA.  
 
 
 
 
Le conseil d’administration commence à 10h09.  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



Ordre du jour 
 
 

I. Administration de l’association 
 

● Point sur les adhésions (Margaux Prost, Ella Vailleau) 
● Point sur la trésorerie (Loïc Bourges) 

 

II. Les commissions 
 

● Commission communication (Raphaël Lossier)  
● Commission évènements (Clémentine Lauzier) 

 

III. Projets en cours et à venir 
 

● Archivore  
● Newsletter 
● Choix d’une nouvelle plateforme de réunion 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



I. Administration de l’association 
A. Adhésions  

 
(Rapporteuse : Ella Vailleau) 
 
              L’association compte un nouvel adhérent depuis le dernier CA, ce qui vient 
porter le nombre d’adhérents à 65. Certaines adhésions sont toujours en attente de 
paiement mais il a été décidé de ne pas relancer une seconde fois les personnes 
concernées, l’année universitaire 2024-2025 et par conséquent associative touchant 
bientôt à sa fin.   
 

B. Trésorerie  
 
(Rapporteur : Loïc Bourges)  
 
                  Les dépenses du compte s'élèvent à 2,99€ correspondant à l’abonnement 
Cozy. 26€ sont en attente de transfert sur le compte HelloAsso.  
                    A ce jour, l’association possède 10 428,77€ sur le compte courant et     
1 051,49€ sur le livret bleu, soit un total de 11 480,26€.  
 

 
Tableau des comptes 

 
II. Les commissions 

A. Commission communication  
 
(Rapporteur : Raphaël Lossier) 
 
                    A l’occassion de la journée internationale des droits de la femme, un 
dessin réalisé par Maya Jannin a été publié sur Instagram et Linkedin suivi d’un 
second pour la Saint Patrick, celui-ci  ayant été publié uniquement sur Instagram.  



La réalisation d’un post sur le forum des archivistes à Rennes est en discussion.  
 

B. Commission évènements 
 
(Rapporteuse : Clémentine Lauzier) 
 
                       Concernant la soirée des 30 ans de l’Aedaa, le choix du lieu s’est 
porté sur une guinguette et des devis ont été demandés auprès du Port de l’île et de 
La Guinguette à Jojo.  
 
                           La date du 12 avril ayant été abandonnée, l’association souhaiterait 
réaliser cette soirée au mois de juin ou juillet. Un sondage sera réalisé pour trancher 
entre le 20 juin, le 27 juin et le 4 juillet. Une fois la date choisie, la communication 
pour l’évènement commencera et les invitations seront envoyées.  
 

 
III. Projets en cours et à venir  

A. Archivore 
 
(Rapporteur : Alexis Hamelin)  
 
                            Le numéro pour célébrer l’anniversaire de l’association est terminé 
et la première phase de relecture effectuée. Cette édition se compose de vingt 
pages dont des dessins réalisés par Maya Jannin ainsi que sa bande-dessinée « 
Les bulles de Maya ». La proposition de rémunérer Maya à hauteur de 300€ a été 
votée à l’unanimité.  
 

B. Newsletter 
 
(Rapporteur : Pierre Scheips) 
 
                              L’association est passée sur un service SMTP tiers, à savoir 
Mailgun pour certifier nos envois mails et ne pas se faire bloquer par les boîtes des 
adhérents. Pour l’aspect technique, le SPF et DKIM ont été configurés pour accorder 
le droit à mailgun d'envoyer des mails au nom de l’AEDAA. A aussi été configuré le 
DMARC  pour obtenir un Rapport d'authentification pour savoir si les mails passent 
l'authentification. 
 
                  Pour l’instant, les mails ne partent donc plus en aedaa@mailo.com mais 
en contact@aedaa.fr puisque que nous n'avons pas l'autorisation d'écrire en 
@mailo.com depuis mailpoet.  
 

C. Choix d’une nouvelle plateforme de réunion  



 
(Rapporteur : Pierre Scheips)  
 
                              Suite à la fermeture prochaine de Skype, l’Aedaa doit choisir une 
nouvelle plateforme de réunion. Un vote a été soumis aux membres présents lors de 
la réunion afin de choisir entre les plateformes Teams et Discord.  
La plateforme Discord a été choisie à l’unanimité, l’association prépare donc son 
transfert sur cette dernière.  
 
 
Le conseil d’administration est clos à 11h06. 
 
 
Compte-rendu rédigé par Ella Vailleau et Margaux Prost.  
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